VEREINSNACHRICHTEN



Scheckübergabe - 1000 Euro für Schmetterlingskinder

VERANSTALTUNG Linz

Spende für Schmetterlingskinder: Nachdem der Verein Sport für Social Sponsoring im Vorjahr bereits 1000 Euro an die "Schmetterlingskinder" überwiesen hat, folgte nun die offizielle Scheckübergabe. Im sogenannten eb-haus des LKH Salzburg überbrachten die Vorstandsmitglieder Karlheinz Kutil und Michaela Mayr der Leiterin der Akademie, Dr. phil. Gabriela Pohla-Gubo den Scheck. Mag. Alfred Klausegger führte anschließend durch das eb-haus und berichtete über Methodik und Ergebnisse ihrer Forschungstätigkeiten. Neben der ambulanten Behandlung der Kinder, die an der derzeit noch nicht heilbaren, folgenschweren Hauterkrankung "Epidermolysis bullosa" (kurz: EB) léiden, ist die Genforschung bzw. -therapie ein Schwerpunkt des eb-hauses und gilt als einziger Lösungsansatz für die "Heilung" des Gendefektes. Der in Linz ansässige Verein zur Förderung sozial benachteiligter Kinder verfolgt eine sehr unkonventionelle Strategie: Bei sportlichen Wettkämpfen werden den sponsorbereiten Unternehmen Werbeflächen auf Sportbekleidung "verkauft" und 100 Prozent der Sponsorensumme direkt an sozial benachteiligte Kinder gespendet.